

Sidekick Health compra a la alemana *aidhere* y entra en el mercado de las terapias digitales reguladas

La compra de aidhere fortalece la oferta de soluciones de salud digital para pacientes de Sidekick, que colabora con la compañía líder en el mundo en prescripción de terapias digitales

Las Vegas, 10 de octubre, 2023 – Sidekick Health, una de los líderes mundiales en innovación en salud digital, pretende transformar el panorama de las terapias digitales con la adquisición estratégica de aidhere, desarrollador de terapias digitales con prescripción (Prescription Digital Therapeutics “PDT” por sus siglas en inglés) con sede en Alemania.

Esta operación destaca el compromiso de Sidekick Health de impulsar el impacto de la salud digital, y su expansión en el mercado de la prescripción de terapias digitales, trabajando en colaboración con proveedores de salud.

Esta adquisición incluye la aplicación *zanadio*, una de las PDTs más exitosas hasta la fecha. *zanadio* ha sido prescrita más de 50.000 veces y está reconocida como una de las principales soluciones digitales de la agencia alemana DiGA (Digitale Gesundheitsanwendungen). Logrando un cambio de comportamiento a largo plazo en pacientes y una pérdida de peso significativa del 8% tras 12 meses¹, con más de 10.000 doctores prescribiendo activamente la terapia, *zanadio* está totalmente reembolsada para pacientes con un IMC de 30 a 40 kg/m². Cuenta la aprobación permanente de DiGA, siendo reembolsada por todas las aseguradoras públicas en Alemania.

El CEO de Sidekick Health, Dr. Tryggvi Thorgeirsson, ha compartido que la decisión de adquirir aidhere surgió de la visión compartida de ambas organizaciones sobre las PDT y su alineamiento cultural. “Desarrollar y distribuir terapias digitales con prescripción siempre ha sido un tema clave en nuestra visión a largo plazo, y cuando conocimos en detalle las soluciones de aidhere y a su excepcional equipo, supimos que debíamos unir fuerzas,” comenta Thorgeirsson.

Esta compra sitúa a Sidekick Health al frente de la industria, y proporciona una nueva oferta de soluciones digitales para aseguradoras en Estados Unidos, y el codesarrollo de productos terapéuticos digitales de prescripción con farmacéuticas a nivel global. Con la integración de la experiencia y los productos de aidhere, Sidekick Health refuerza su posición como socio de confianza de grandes aseguradoras de salud y multinacionales farmacéuticas.

¹ <https://zanadio.de/studienergebnisse/>

Además del negocio de PDTs recién formado, la actividad de Sidekick Health se centra principalmente en dos áreas: aseguradoras en EE.UU y la industria farmacéutica global. En el ámbito de las aseguradoras, la compañía ha colaborado de forma activa con la aseguradora de salud más grande de EE.UU, y tiene acuerdos activos con Medicare, Medicaid y otras aseguradoras comerciales. En el sector farmacéutico, ha forjado alianzas estratégicas con gigantes de la industria como Pfizer y Eli Lilly, con varios programas activos tanto en EE.UU como en Europa, y entrando en nuevos mercados en 2024.

La adquisición une la pasión, el conocimiento y la experiencia de dos líderes en la industria. El sólido ecosistema de salud digital de Sidekick Health, una plataforma centrada en el paciente que cubre más de 20 enfermedades crónicas, junto con la experiencia de adherir en PDTs altamente reguladas, creando una sinergia destinada a redefinir la atención médica.

Sidekick Health cerró una ronda de financiación Serie B en mayo de 2022, que sentó las bases para que la empresa pueda seguir creciendo e innovando, generando un mayor impacto en los sectores de la salud digital y terapéutica. La compañía cuenta con inversores destacados como Asabys Partners, Novator Partners, Frumtak Ventures, y Wellington Partners.

Acerca de Sidekick Health

Sidekick Health es un innovador de salud digital y terapéutica fundada por dos doctores cuya misión es mejorar la salud de la humanidad. Sidekick ofrece una amplia gama de programas de salud digital (incluyendo oncología, cardiovascular, metabólica, inflamatoria, y otras enfermedades crónicas), empoderando a las personas para generar cambios positivos y mejorar su estado de salud y calidad de vida. Las soluciones personalizadas de Sidekick combinan múltiples programas en uno solo, permitiendo el seguimiento y cuidado de personas con múltiples enfermedades crónicas.

Sidekick trabaja con aseguradoras de salud, incluyendo la más grande en EE.UU, y compañías farmacéuticas, como Eli Lilly y Pfizer, para mejorar los resultados y la calidad de vida de los pacientes, aumentar la eficiencia clínica y reducir el coste médico. Sidekick opera en varios mercados incluyendo EE.UU, atendiendo a pacientes de con distintas coberturas de seguro (Medicare, Medicaid, y comercial).

Sidekick tiene oficinas en Boston, Berlín, Hamburgo, Reikiavik y Estocolmo. www.sidekickhealth.com.

Acerca de Asabys

Asabys Partners es una firma de capital riesgo especializada en salud, fundada en 2018 por Josep Ll. Sanfeliu y Clara Campàs, participada por Alantra y que cuenta con el apoyo de Banc Sabadell como inversor ancla. Con cerca de 217 millones de euros en activos bajo gestión y 15 participadas (+1 desinversión), Asabys invierte en empresas altamente innovadoras y disruptivas que abordan necesidades médicas no cubiertas en los verticales de biotecnología farmacéutica y tecnología de la salud. La inversión



de la firma en esta compañía procede de sus vehículos Sabadell Asabys Health Innovation Investments SCR, SA, y Asabys Top Up Fund, FCR. <https://asabys.com/>